
野球部の健闘を祈ります ～高校野球兵庫大会 壮行会から～ 

 

 ７月 11日（月）、高校野球兵庫大会に出場する野球部の壮行会を実施しました。全校生

が体育館に集合し、ステージ上の野球部員を激励しました。 

 試合は、明日７月 12日（火）姫路球場で

１０：００プレーボール。対戦相手は、強

豪の神戸市立科学技術高校です。 

 

（壮行会「学校長激励の言葉」から抜粋） 

 

 野球部は、暑い中グランドで毎日練習を

しています。互いに大きな声をかけあいな

がら、チームのムードを盛り上げてがんば

っている姿は、ほんとうにすばらしいと思

います。一生懸命がんばっている野球部員

を見て、近所のみなさんも応援してくれて

います。 

 選手のみんなは姫路球場のような大きな球場のバッターボックスに入っただけで、きっ

とかなり緊張することと思います。私は野球の試合に出たことはないけど、その状況を想

像しただけでもドキドキします。 

 でもその緊張は、何かに挑戦しようとがんばる人だけが味わうことのできる貴重な経験

です。先日大記録を出したプロ野球のイチロー選手も同じような緊張を味わいながら大リ

ーグで毎日がんばっていると思います。緊張を乗り越えてがんばることで、今の自分を一

回り大きく成長させることができます。 

 本校は生徒数が少ない小規模校です。先日登録メンバーの野球部員 15名の名前が新聞に

出ていました。大きな学校では、部員もたくさんいて、新聞に載っていたベンチ入りでき

る登録メンバーの 20名全員が３年生という学校もあります。選手層の厚さという点から言

うと、大きな学校との対戦は小規模校にとって圧倒的に不利です。 

 しかし、物は考えようで、大きな学校では３年生になっても試合に出られないし、ベン

チに入ることもできない生徒もいます。氷上西高校は、全員が登録メンバーとしてベンチ

入りができるし、レギュラーメンバーとして３年間試合に出ることも可能だという小規模

校のメリットがあります。 

 

 野球部のみんなには、ぜひ「日頃の練習の成果」を発揮して、声を掛け合いながらチー

ム一丸となってがんばってきてほしいと思います。全校生で、野球部のがんばりを応援し

ましょう。また、野球部のみんなは、全校生の応援を励みにして明日は全力で試合をして

きてください。 

 健闘を祈ります。 

（校長 高橋信之） 


